

学校全体に関わるお知らせやお願い No.14 令和4年11月2日

◆バスの乗り方についてのお願い

バスダイヤ改正によって、全学年が利用することになる6B日課の下校18番バスが大変混雑しています。学校では「安全な登下校を意識して行動する姿」「公共のマナーを考えて行動する姿」を目指して乗車のルールやマナーを確認したり、話し合ったりしています。学校でも継続的に指導、評価をしていきますので御家庭でも今一度、バスの乗り方についてお子様と話し合ってください。

特に以下の点を話題にしてください。



・安全面を考慮し、1年生から優先的にバスの座席に座り、座れなかった場合は必ずつり革等をつかんで乗ることになっています。

・基本的にバスが移動中の立ち歩きはしません。

・安全面、公共性の観点から、私語はつつしみます。

・学習用 iPad は登下校中にカバンから出さないことになっています。



※騒がしい状況を注意することにより一層騒がしくなることがあるようです。学校でも話題にして話し合っていますが、まずは「自分」がルールやマナーを守れているかどうかが大切です。御家庭でも自分の行動を振り返ることができるように話し合っていたきたいです。御協力お願いいたします。

